



きりん組だより

令和6年12月1日 発行
社会福祉法人尚徳福社会
保育園与那原ベアーズ2

舞い散る枯れ葉や冷たい風に冬の訪れを感じる季節となりました。今年も、あっという間に締めくくりの月ですね。感染症が流行する時期ですが、手洗いをしっかり行い、楽しいイベントを迎えることができればいいな♪と思います。年末年始はたくさん遊んで休息し、1月にまた元気に会えるのを楽しみにしています。



今月のねらい

- ・季節の変化に応じ保健的で安全な環境のもとで、健康に過ごせるようにする。
- ・1年の終わりを知り、新しい年を迎える準備をし、年末年始の過ごし方を知る。



☆楽しかったお楽しみ会☆



先月行われたお楽しみ会へのご参加ありがとうございました。今回のお楽しみ会では、役・衣装・セリフ・ダンスと、子どもたちが考えたきりん組オリジナル劇を楽しんでもらいました。子どもたちから「こうしたい!」と色々なアイデアが出てきて楽しんで取り組むことができていましたよ。堂々としている子、恥ずかしがる子と様々な姿を見せてくれた子どもたちでしたが、去年より成長した姿を見せることができたのではないかな?と思います。「上手って言われた!」「衣装見てかわいいって言われたんだよ!」など休み明けにはうれしい報告がたくさんありましたよ(*'▽')

また一つ成長を見せてくれたきりん組さん。残り3か月でどんな成長をし、進級していくのか楽しみです。

☆遠足へ行ってきました☆

遠足が近づくと「あと〇日だね」や「お菓子同士のにしよー?」「弁当に何入れてもらおうかなー」と会話を楽しみワクワク顔の子どもたちでした。当日も、現地やバスの中で楽しむことができ、満足そうな様子が見られましたよ!

きりん組での思い出が増えたのも、保護者の皆様のご協力があってこそです。登園や弁当作りのご協力感謝いたします。

○お願い○

☞衣替えの季節になりました。兄弟のおさがりや、新しい物には紛失防止のために記名のご協力をお願いします。また、園では体を動かすことが多いため、できるだけ薄着で過ごし羽織もので調整していきたいと思います。

